

Nueva canciller ecuatoriana aboga por reforzar la Celac y Unasur



Quito, 30 may (RHC) La nueva ministra de Relaciones Exteriores de Ecuador, María Fernanda Espinosa, dijo que trabajará por "apuntalar los espacios de integración como Unasur y Celac".

En un encuentro en la Cancillería con motivo de su primer día formal de trabajo, Espinosa reveló los que serán sus ejes de gestión, entre los que destacó "apuntalar los espacios de integración", "potenciar la inserción estratégica de Ecuador en el mundo", y "profundizar el apoyo a los diálogos de paz en Colombia", indica Telesur.

Según un comunicado oficial, el ministerio jugará también un "rol de coordinación" con el objetivo de reforzar el comercio exterior, el turismo y la cultura de Ecuador.

En el plano interno, Espinosa se comprometió ante los funcionarios del Palacio de Najas a crear una Cancillería de "puertas abiertas" bajo una gestión participativa.

"Siempre tendré un minuto para conocer sus requerimientos, yo creo que como el presidente Lenín Moreno lo ha dicho vamos a ser un Gobierno de puertas abiertas y eso es también de puertas adentro",

aseguró.

También abogó por fortalecer la carrera diplomática, construir nuevos marcos normativos, y abogar por una gestión pública transparente de claridad y eficiencia.

"Vamos a hacer una Cancillería del diálogo, hacia fuera y hacia dentro (..) Yo me comprometo a dar todo de mí para estar a la altura de lo que requiere el país, para ser su cabeza de equipo aquí en Cancillería y estoy segura que cuento con todas y todos ustedes", concluyo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/131112-nueva-canciller-ecuatoriana-aboga-por-reforzar-la-celac-y-unasur>



Radio Habana Cuba